
Antrag Nr. 22-F-15-0024
FW/Pro Auto

Betreff:

Sportplatz Waldstraße – SG Germania hat Zugangsprobleme
- Antrag der Fraktion FW/Pro Auto vom 29.11.2022 -  

Antragstext:

Die SG Germania Wiesbaden hat aktuell Probleme mit den Eingangssituationen des "Sportplatzes 
Waldstraße".
So wurde aus Sicherheitsgründen 1 Tor mit Treppenabgang zum Sportgelände geschlossen 
sowie, aufgrund von Anwohnerbeschwerden, der Haupteingang. Zugang und -fahrt sind aktuell nur 
über das Flucht- und Rettungstor möglich. Anreisende Mannschaften irren in den Anliegerstraßen 
umher um einen offenen Eingang zu finden.
Bisherige Gespräche mit Verwaltung und Anwohnern haben offenbar zu keiner zufriedenstellenden 
Lösung geführt.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:
Wie es zu dieser Schließung kam und wie viele Anwohner sich beschwert haben und mit welcher 
Begründung.

Der Magistrat wird gebeten:
Bis zum Ende der Winterpause, zusammen mit Verantwortlichen der SG Germania und den 
Beschwerdeführern aus der Anwohnerschaft eine tragfähige Lösung für den Verein zu finden um 
den Haupteingang für Sportler und Besucher wieder zu öffnen.

Wiesbaden, 30.11.2022

Christian Bachmann Andreas Ott
Fraktionsvorsitzender Fraktionsgeschäftsführer


